

## Horóscopos sábado 16 de octubre de 2021

### Aries. Confusión sobre lo que sientes.

En el trabajo es importante no estresarse porque las cosas no avanzan al ritmo que quieres con el Sol en Libra hay que entender que es un periodo de aprender a negociar y a comunicarte con los demás para entender lo que quieren y así satisfacer su necesidad.

En el amor la Luna está en tu casa 12 del autosabotaje por lo que hay que ser muy claro con lo que sientes y hacia quien lo sientes. La Luna le está haciendo cuadratura a Venus, el planeta del amor, por lo que puede haber confusión amorosa en estos momentos. Tranquilo deja que el tránsito pase.

### Tauro. Cuidado con obsesionarte con el trabajo.

En este día tienes mucha energía en tu casa del trabajo por lo que hay una fuerte necesidad de entregar las cosas a tiempo y como te lo pidieron. Esta energía es buena para tu desarrollo en donde trabajas, pero estás descuidando otras áreas por solo ver en una dirección.

En el amor tienes al regente de tu casa 5 en la casa 6 del trabajo lo cual se interpreta como que o te estás enamorando de un compañero en la oficina o no estás pudiendo pensar en temas de amor y romance debido a la carga que tienes. Para el primero te recomiendo discreción, para el segundo no es bueno dedicarse tanto a algo, la vida vale la pena vivirse y el trabajo no es la vida.

### Géminis. Intenta meterle emoción al trabajo.

En el trabajo tienes a Venus en Sagitario en esta casa y este planeta ama la aventura y lo novedoso. Si puedes intentar meter un poco de diversión en tu trabajo para hacerlo más llevadero. La energía de Venus te ayuda a conservar el humor y a poder encontrarlo en cualquier situación.

En el amor Marte es quien rige tus relaciones y en este momento está debilitado en el signo de Libra por lo que hay que tener cuidado en la búsqueda del amor ya que vas a encontrar a gente muy frustrada y enojada con la que no te conviene convivir.

### Cáncer. Buen momento para el romance.

En el trabajo Júpiter rige esta casa y se encuentra en tu casa 8 de los secretos así que es posible que en este día te enteres de un secreto de un compañero tuyo. Procura ser discreto y mantener la información privada. Pregúntate si te gustaría que alguien se enterara de algo privado tuyo.

En el amor tienes a Venus en tu casa 5 del amor y romance por lo que este planeta conecta con el tema y se goza en él. Es un momento ideal para buscar

conectar con otras personas de manera íntima. Aprovecha esta energía y sal a buscar ese alguien especial.

### Leo. Posibles conflictos con tu pareja.

En el trabajo tienes a Júpiter y a Saturno en esta casa lo cual se interpreta como un muy buen momento en temas laborales. Ambos planetas te dan responsabilidad y crecimiento en estos temas así que es momento de buscar destacar en el trabajo.

En el amor tienes a Venus en tu casa 5 del amor y romance recibiendo una cuadratura de la Luna en tu casa 7 de la pareja. Esto se interpreta como posibles conflictos con tu pareja que pueden volverse un problema si no los atiendes en el momento en el que surjan, no dejes nada para después.

### Virgo. Cuida tus ingresos porque hoy puede haber confusiones.

En el trabajo puede haber confusiones con temas de dinero así que hay que tener muy claros tus ingresos y para qué se usa cada peso ya que si te descuidas puede aparecer un gasto que no sepas de donde viene y es mejor prevenir.

En el amor tienes a Júpiter en la casa 5 y es el regente de tu casa 7 de la pareja así que es un muy buen momento para mejorar tus relaciones con tu compañero de vida. Salgan a pasear juntos, organicen una cita romántica, dense tiempo para reconectar.

### Libra. Cuida tu dinero al salir con amigos.

En el trabajo hay un evento que van a organizar en la oficina y estás invitado, solo hay que tener cuidado con tu cartera ya que en la confusión puedes perder dinero. Esto se aplica hasta en el momento de pagar la cuenta, procura no perder de vista tu tarjeta.

En el amor Saturno en esta casa nos habla que eres una persona que busca relacionarse en serio y conectar con otras personas con toda la intención de que sea una relación para durar. No te gusta hacer las cosas a medias en el tema del amor y por eso puedes proyectar mucha intensidad.

### Escorpión. Hay que cuidar la proyección personal en el trabajo.

En el trabajo tienes a Marte tu regente natal y de esa casa en tu casa 12 del autosabotaje por lo que hay que tener cuidado con la imagen que proyectas en tu oficina ya que puede ser que la gente tenga la impresión equivocada de ti debido a algún malentendido.

En el amor la Luna está en tu casa 5 de este tema y te vuelve muy sensible a la búsqueda de amor en los demás. Quieres encontrar con quien pasar la noche y

es importante para ti. Solo ten cuidado ya que puedes divertirte tanto que no midas el gasto y descubras al día siguiente que gastaste de más.

### Sagitario. Presta atención a tus relaciones en el trabajo.

En el trabajo tienes al regente de esa casa Venus en tu casa 12 del autosabotaje por lo que hay que cuidar lo que dicen los demás de ti ya que puede haber un malentendido debido a algo que dijiste o hiciste con otro compañero que dejó una impresión equivocada de ti.

En el amor tienes la Parte de la Fortuna en esta casa y esto nos dice que es un día de mucha suerte y oportunidades en lo romántico. Por lo tanto aprovecha esta energía y sal a buscar a esa persona especial con la que puedes iniciar una relación.

### Capricornio. Un evento con los amigos se vuelve una gran oportunidad.

En el trabajo Mercurio es tu regente de esa casa y está en este momento retrógrado en tu casa 10 del reconocimiento por lo que hay que tener paciencia con tu jefe que puede estar entercado en hacer las cosas de un modo y no permite que le sugieras otro.

En el amor Venus te rige en ese tema y está en la casa de las amistades y eventos por lo que puede haber un evento organizado por compañeros de trabajo que te permite conocer a una persona con la que inicias una relación amorosa.

### Acuario.

En el trabajo la Luna rige esta casa y se encuentra en tu casa 1 de la personalidad por lo que hoy te va a visitar un compañero de trabajo a tu oficina y te va a comentar algo que lo está afectando. Aquí hay que tratar de mantener un punto de vista neutro y no involucrarte porque lo que va a decirte puede provocar reacciones.

En el amor Mercurio rige esta casa y está en la casa 8 de los secretos así que puede ser que comiences una relación romántica muy privada en la que no quieren que nadie se entere.

### Piscis. No mendigues amor.

En el trabajo el Sol rige esta casa y está en el signo de Libra en su caída por lo que hay que ser prudentes en esta área de la vida ya que estas en un periodo difícil en el que hay que tener paciencia con estos temas.